
Belajar Investasi Saham Untuk Pemula Belajar Cara

Thank you very much for downloading **Belajar Investasi Saham Untuk Pemula Belajar Cara**. Most likely you have knowledge that, people have look numerous times for their favorite books taking into consideration this Belajar Investasi Saham Untuk Pemula Belajar Cara, but end occurring in harmful downloads.

Rather than enjoying a good ebook in the same way as a cup of coffee in the afternoon, otherwise they juggled next some harmful virus inside their computer. **Belajar Investasi Saham Untuk Pemula Belajar Cara** is genial in our digital library an online admission to it is set as public thus you can download it instantly. Our digital library saves in combination countries, allowing you to acquire the most less latency period to download any of our books taking into consideration this one. Merely said, the Belajar Investasi Saham Untuk Pemula Belajar Cara is universally compatible bearing in mind any devices to read.

Belajar Investasi Saham Untuk Pemula Belajar Cara

Downloaded from ftp.wagmtv.com by guest

LEBLANC CANTRELL

Kesalahan-Kesalahan Investor Saham Pemula Elex Media Komputindo
Selain mengandalkan capital gain, seorang investor saham juga bisa meraih untung besar dari dividen. Walau mungkin terlihat tak seberapa, namun dividen saham punya potensi yang besar. Apalagi jika dividend investing diterapkan dengan baik dan efektif. Cuan besar bisa saja menanti investor, tanpa ia harus repot-repot melepas sahamnya. Buku ini adalah buku panduan lengkap untuk belajar dividend investing. Bagi Anda yang ingin memulai belajar investasi saham dan membangun passive income dari dividen, buku ini adalah panduan yang lengkap dan tepat. Inilah berbagai hal menarik yang dibahas di dalamnya: • Daya tarik dan potensi dahsyat dari investasi saham dividen bagus. • Cara dan panduan lengkap menemukan saham-saham

dividen terbaik. • Cara, tip, dan strategi mempelajari fundamental saham. • Cara mempelajari kinerja dan laporan keuangan perusahaan untuk menemukan saham yang bagus. • Aplikasi dan tools terbaik untuk membantu investor berinvestasi saham. • Cara mudah menghitung valuasi saham untuk pemula. • Cara, tip, dan strategi menyusun portofolio saham. • Tip mendapatkan untung dari dividen dan capital gain. Mulailah berinvestasi saham dan gapai tujuan keuangan Anda. Happy investing!

The Dividend Investor Elex Media Komputindo

Apakah Anda sedang mencari panduan step-by-step untuk menjadi full time investor yang sukses? Sudah lama berkecimpung di pasar modal namun belum juga bisa menghasilkan profit yang konsisten? Bagaimana cara membangun passive income dari investasi saham? Apakah mungkin mencapai kebebasan finansial dengan investasi saham? Mengapa trading

saham justru akan membuat Anda merugi? Buku ini akan menjawab semua pertanyaan di atas dan memberikan solusi yang sudah teruji. Juga akan menunjukkan mengapa anak muda memiliki kesempatan dan sumber daya yang besar untuk mencapai kesuksesan finansial dengan memanfaatkan pasar saham.

Trading Saham Untuk Pemula Elex Media Komputindo

Pelajari Cara Melakukan Trade Pertama Anda Dan Raih Kesuksesan Dalam Pasar Saham Sekarang! Bila bicara tentang investasi, ada beberapa pendekatan yang bisa digunakan untuk keuntungan Anda. Maksudnya, swing trading adalah salah satu pendekatan yang bisa Anda pertimbangkan. Bicara secara umum, swing trading dapat memberikan pendekatan jangka panjang bila dibanding trading harian. Swing trading dapat dengan mudah didefinisikan sebagai memegang posisi open lebih lama dari satu trading harian. Ini dilakukan dengan harapan untuk menangkap "swing" di pasar. Dengan demikian, Anda ingin menjual pada pergerakan harga, yang berujung pada profit. Perbedaan utama terletak pada kenyataan bahwa Anda bersedia membuat posisi open untuk beberapa hari, tetapi biasanya tidak sampai seminggu trading. Penting untuk dicatat bahwa periode yang lebih lama dari seminggu biasanya membutuhkan banyak kajian dan penelitian, khususnya jika Anda berinvestasi di pasar volatil. Mohon diingat bahwa swing trading sangat

Pelajari Cara Melakukan Trade Pertama Anda Dan Raih Kesuksesan Dalam Pasar Saham Sekarang! Bila bicara tentang investasi, ada beberapa pendekatan yang bisa digunakan untuk keuntungan Anda. Maksudnya, swing trading adalah salah satu pendekatan

yang bisa Anda pertimbangkan. Bicara secara umum, swing trading dapat memberikan pendekatan jangka panjang bila dibanding trading harian. Swing trading dapat dengan mudah didefinisikan sebagai memegang posisi open lebih lama dari satu trading harian. Ini dilakukan dengan harapan untuk menangkap "swing" di pasar. Dengan demikian, Anda ingin menjual pada pergerakan harga, yang berujung pada profit. Perbedaan utama terletak pada kenyataan bahwa Anda bersedia membuat posisi open untuk beberapa hari, tetapi biasanya tidak sampai seminggu trading. Penting untuk dicatat bahwa periode yang lebih lama dari seminggu biasanya membutuhkan banyak kajian dan penelitian, khususnya jika Anda berinvestasi di pasar volatil. Mohon diingat bahwa swing trading sangatlah spekulatif. Jadi, Anda mencoba melihat masa depan dengan harapan untuk mengubahnya menjadi profit. Namun demikian, swing trading bisa memberikan keuntungan yang pasti kepada Anda yang tidak bisa diberikan oleh filosofi trading. Dengan terlibat dalam swing trading, Anda bisa membuka pintu kemungkinan yang lainnya. Dalam buku ini Anda akan belajar: ✓ Memahami Dasar dari Swing Trading ✓ Perbedaan Antara Swing Trading dan Trading Harian ✓ Kelebihan Swing Trading ✓ Karakteristik seorang Swing Trader ✓ Melakukan Penelitian sebagai seorang Swing Trader ✓ Kelebihan dan Kekurangan Swing Trading ✓ Aset Swing Trading ✓ Intisari Swing Trading ✓ Perangkat Analisa Teknikal yang Digunakan Dalam Swing Trading ✓ Penggunaan Moving Average (MACD) ✓ Level yang Signifikan ✓ Kelanjutan Tren ✓ Triple Top dan Triple Bottom ✓ Analisa Candlestick ✓ "Timing" poin masuk dan keluar ✓

Manajemen Risiko dalam Swing Trading ✓ Melindungi Diri Yourself Dari Risiko ✓ Psikologi Dalam Swing Trading ✓ Memahami Dasar Trading Harian ✓ Trading Harian sebagai Pekerjaan Tetap ✓ membuka Akun Sekuritas Baru ✓ Melakukan Trade Anda yang Pertama ✓ Menggunakan moving average untuk masuk dan keluar sebuah trade DAN MASIH BANYAK LAGI! Ayo Raih Impian Anda SEGERA! Beli buku Anda sekarang dengan mengklik tombol BELI SEKARANG di bagian atas halaman ini! **Trading Vs Investing** Elex Media Komputindo

Sebenarnya, mana yang lebih menguntungkan? Investasi saham atau trading saham? Ya, banyak orang yang belum memulai salah satu atau bahkan keduanya, karena bingung mengenai keuntungan yang akan didapat. Namun, pernahkah terpikir dalam benak Anda bahwa Anda dapat melakukan keduanya dalam waktu bersamaan? Trading, untuk hari ini, investasi untuk masa depan. Jika Anda bisa menggunakan keduanya sebagai kendaraan Anda mencapai financial freedom, mengapa harus memilih salah satunya? Bagaimana caranya? Anda sudah melihat buku yang tepat!

YukBelajarSaham untuk Pemula: Nabung Saham Itu Asik Elex Media Komputindo ""Cara Aman Membangun Kekayaan Lewat Saham"" mencoba mengajak para investor khususnya pemula, untuk berinvestasi saham secara aman dengan cara meminimalkan risiko yang melekat pada transaksi investasi jenis apa pun. Inti dari buku ini adalah tentang Trading System atau Investment System yang dapat membantu investor awam untuk dapat berpikir dan bertindak seperti seorang investor profesional tanpa harus melalui proses yang rumit. Dalam buku ini, Anda akan diajak untuk berpikir lebih

banyak pada PENGELOLAAN RISIKO (RISK MANAGEMENT) daripada How to make profit. Mengapa demikian? Karena itulah yang dilakukan para investor sukses. Sistem 4 Sehat 5 Sempurna, yang dibahas tuntas pada Bab 6, yang merupakan inti dari buku ini, adalah panduan praktis yang dapat menyelamatkan Anda dari ""keganasan pasar modal"" dan membantu mencapai financial goal Anda.""

#YukBelajarSaham untuk Pemula LovRinz Publishing

Sebenarnya saham merupakan suatu hal yang sering kita jumpai dalam kehidupan sehari-hari, hanya saja masyarakat belum banyak tahu atau menyadari keberadaan salah satu instrumen investasi yang satu ini. Banyak orang yang beranggapan bahwa saham itu judi, saham itu haram, dan lain sebagainya. Kurangnya wawasan mengenai saham inilah yang akhirnya membuat banyak orang menjadi skeptis bahkan takut untuk berinvestasi saham. #YukBelajarSaham untuk Pemula adalah buku yang memberikan wawasan dan ajakan yang bersifat praktikal untuk seluruh masyarakat Indonesia, baik yang belum maupun yang sudah tertarik untuk berinvestasi saham, yang belum memiliki banyak wawasan dan tidak tahu dari mana harus memulainya. Anda akan mempelajari kenapa harus berinvestasi saham, bagaimana menjadi pemilik sebuah perusahaan daripada hanya menjadi konsumen produknya, mengetahui bagaimana prosedur mengikuti Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS), mengetahui bagaimana aksi korporasi bisa memengaruhi harga saham, pilihan untuk menjadi investor atau trader, dan juga memahami apa yang dinamakan saham "supermarket". Baca, pahami, dan investasi saham segera!

**The Dividend Investor:
Mendapatkan Dividen dari
Perusahaan Bagus** Elex Media

Komputindo

Bila Anda diajak pergi ke sebuah tempat yang asing, apa kira-kira pertanyaan pertama yang akan keluar dari diri Anda? Mungkin pertanyaannya, "Di sana ada apa? Asik nggak?" Meski bisa jadi berbeda, namun inti utamanya adalah `curiosity` atau penasaran mengapa sampai saya mengajak Anda ke sebuah tempat yang asing. Sama.... sama juga ketika Anda yang tak akrab terhadap sebuah `tempat asing` bernama `saham`. Dalam benak Anda, saham itu menguntungkan atau bisa jadi susah, atau bisa jadi mainan orang pintar, atau bisa jadi perlu modal besar, bahkan tempat yang membawa kebangkrutan, dan mungkin sederetan pertanyaan lain yang memicu rasa penasaran untuk dijawab. Kalau negara—yang kini punya program `Yuk Nabung Saham` yang sudah dikumandangkan semenjak tahun 2016—mengajak Anda ikut serta. Anda semakin bertanya-tanya seberapa MENGUNTUNGKANNYAKAH menabung saham hingga menjadi sebuah gerakan nasional? Kalau saya jadi Anda, saya tidak akan serta merta untuk ikut tiba-tiba menabung saham padahal tidak paham dan tidak tahu potensi keuntungannya. Buku ini mungkin adalah buku ke-15 saya, namun bukan artinya buku ini adalah buku TERSULIT dari yang pernah saya buat. Justru ini adalah buku TERDASAR dan TERMUDAH yang menjelaskan LANGKAH demi LANGKAH bila Anda ingin memulai perjalanan di dunia pasar modal dengan disiplin, mampu bertahan, dan MENDAPATKAN Untung (ingat baik-baik urutannya). Dengan menabung saham, Anda dapat memiliki sebuah perusahaan, tanpa mengeluarkan biaya

besar untuk membuatnya. Jadi, selamat Belajar Menabung Saham! Selamat menjadi pemilik perusahaan kelas nasional dan dunia mulai dari ribuan rupiah. Kenapa Anda masih baca halaman belakangnya bila Anda ingin segera bebas finansial dan kaya raya dari saham? Salam investasi untuk Indonesia Ryan Filbert Praktisi dan Inspirator Investasi No. 1 Indonesia [Investing For Living: Investasi Saham Adalah Jawabannya](#) TransMedia Warren Buffett, investor saham legendaris dan salah satu orang terkaya di dunia, mengatakan bahwa [Investasi saham itu mudah kalau Anda bisa mengendalikan emosi Anda]. Tapi pertanyaannya, bagaimana cara untuk mengendalikan emosi tersebut? Bagaimana caranya agar seorang investor bisa mengelola portofolionya tanpa perasaan cemas, deg-degan, atau gelisah? Karena sering kali, kesalahan yang dilakukan seorang investor, yang pada akhirnya menyebabkan kerugian atau berkurangnya nilai keuntungan yang diperoleh, bukan karena dia tidak tahu cara menganalisis, tapi karena ia mudah merasa panik atau serakah sehingga tidak mampu bertindak secara logis. Tapi sayangnya investor seperti inilah yang banyak terdapat di bursa saham di Indonesia, dan alhasil kerugian besar-besaran kemudian menjadi cerita yang biasa. The Calm Investor, sesuai judulnya, adalah buku tentang kontrol emosi dalam berinvestasi di pasar modal, yang bertujuan untuk mentransformasi Anda menjadi investor yang tenang dan sabar, tidak emosional, mampu membeli dan menjual saham berdasarkan analisis yang logis dan bukan karena perasaan takut atau serakah, dan bisa tidur nyenyak di malam hari tanpa sedikit pun khawatir soal bagaimana saham Anda keesokan

harinya. Orang-orang mengatakan bahwa investasi saham itu 90% emosi dan 10% analisis, jadi, selamat! Anda baru saja menemukan buku yang mengupas tuntas bagian yang 90% tersebut.

The Happy Investor Elex Media Komputindo

Dalam beberapa tahun terakhir, terjadi peningkatan investor dari kalangan milenial secara signifikan, di saat yang bersamaan pula para investor pemula ini banyak yang mengalami cut loss—merugi, karena harga saham yang terkoreksi. Buku Anak Muda Maen Saham Tanpa Takut Cut Loss ditulis oleh seorang akademisi sekaligus praktisi berpengalaman di bidangnya sehingga akan menjadi bekal awal bagi para investor pemula. Di dalamnya terdapat beragam wawasan terkait investasi dan dunia saham, cara mengidentifikasi, dan menghindari emiten dengan kinerja fundamental yang kurang baik, serta cara menghindari kesalahan fatal yang kerap dilakukan oleh investor pemula. Selain itu, Anda juga dapat menemukan pengalaman dan perspektif penulis perihal dunia saham, cara termudah dan efektif dalam menganalisis kinerja fundamental 34 emiten saham terbaik di Indonesia, serta turut mendalami pergerakan harga saham berdasarkan analisis teknikal. Semua pembahasannya itu ditulis dengan bahasa yang mudah dipahami dan dapat menjadi pengantar yang penting untuk milenial yang ingin menjadi investor sukses.

Investasi Saham Aman dan

Menyenangkan Elex Media Komputindo

Buku ini ditulis untuk para trader/investor pemula yang ingin belajar mengenai saham. Berisi tentang apa itu saham, perbedaan trader dengan investor beserta tip-tip memilih saham yang baik berdasarkan analisis, baik

analisis teknikal maupun fundamental.

Semua Bisa Investasi: Cara Mudah

Memahami Saham Elex Media

Komputindo

Jika Anda mampir ke toko buku, maka Anda akan menemukan banyak buku tentang investasi saham. Di internet juga banyak sekali video, konten, dan tulisan tentang tema yang sama. Namun demikian kebanyakan hanya membahas tentang metode-metode teknis seperti cara memilih saham, cara menganalisa harga saham, rumus menghitung potensi kenaikan saham dan sebagainya. Belum ada yang membahas tentang proses step by step untuk mencapai kebebasan finansial dan hidup berkecukupan sebagai seorang investor. Padahal ketika seseorang mulai berinvestasi, maka itulah tujuannya. Seorang investor saham profesional dengan jam terbang tinggi identik dengan kepemilikan aset yang besar antara miliaran hingga triliunan rupiah. Dan lebih dari itu, mereka memiliki banyak waktu luang untuk dirinya sendiri serta keluarga, karena memang pekerjaan menganalisa saham dan berinvestasi itu sendiri hanya membutuhkan sedikit waktu. Namun bagi investor pemula, untuk mencapai posisi itu sering kali tampak seperti mimpi yang sulit untuk terealisasi. Karena itulah, buku ini bertujuan untuk memberikan pencerahan tentang hal tersebut, yakni tentang proses tahapan demi tahapan yang dilewati seorang investor pemula dengan modal yang awalnya sangat kecil, tapi setelah beberapa tahun akhirnya bisa mencapai tujuannya yakni resign dari pekerjaannya untuk menjadi investor saham full time, dan sampai mencapai financial freedom. Buku ini ditulis berdasarkan pengalaman riil penulisnya sendiri. Jadi bukan hanya berdasarkan

teori-teori, dan akan menjawab banyak pertanyaan penting seperti berapa modal minimal untuk menjadi investor full time? Berapa target profit yang realistis? Bagaimana cara menarik keuntungan dari investasi saham untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari? Dan seterusnya. Buku ini diharapkan bisa menjadi motivasi bagi masyarakat untuk lebih semangat berinvestasi di instrumen saham, dan menjadi rujukan bahwa untuk mencapai kebebasan finansial dari investasi saham itu tidak mustahil, yakni jika kita mengetahui cara serta tahapan-tahapannya.

Dari Cassanova Menjadi Jutawan

Bentang Pustaka

Sebenarnya saham merupakan suatu hal yang sering kita jumpai dalam kehidupan sehari-hari, hanya saja masyarakat belum banyak tahu atau menyadari keberadaan salah satu instrumen investasi yang satu ini.

Banyak orang yang beranggapan bahwa saham itu judi, saham itu haram, dan lain sebagainya. Kurangnya wawasan mengenai saham inilah yang akhirnya membuat banyak orang menjadi skeptis bahkan takut untuk berinvestasi saham. #YukBelajarSaham untuk Pemula adalah buku yang memberikan wawasan dan ajakan yang bersifat praktis untuk seluruh masyarakat Indonesia, baik yang belum maupun yang sudah tertarik untuk berinvestasi saham, yang belum memiliki banyak wawasan dan tidak tahu dari mana harus memulainya. Anda akan mempelajari kenapa harus berinvestasi saham, bagaimana menjadi pemilik sebuah perusahaan daripada hanya menjadi konsumen produknya, mengetahui bagaimana prosedur mengikuti Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS), mengetahui bagaimana aksi korporasi bisa memengaruhi harga saham, pilihan untuk menjadi investor

atau trader, dan juga memahami apa yang dinamakan saham “supermarket”. Baca, pahami, dan investasi saham segera!

[Yuk Belajar Nabung Saham](#) Elex Media Komputindo

Buy business, not shares. Value investing adalah sebuah seni tentang membeli bisnis, bukansekadar membeli saham. Value investing akan membuat Anda menjadi pemilik bisnis yang smart. Bagaimana tidak? Anda bisa membeli saham perusahaan dengan harga pasar yang lebih rendah daripada nilai wajarnya. Gaya investasi ini cocok bagi investor yang memiliki horizon investasi panjang, sabar, dan tekun dalam memilih saham. Buku ini membuka rahasia bagaimana Benjamin Graham dan Warren Buffett, dua dedengkot value investing dalam memilih saham perusahaan yang kinerjanya moncer tapi harganya di bawah harga pasar. Agar Anda tetap cuan, Warren Buffett memberi nasihat penting untuk para value investor saham: buy the fear, sell the greed! Jadilah investor saham yang membeli saham saat sebagian besar pemain saham menjual, dan menjual saat pemain pasar membeli! Bagaimana caranya dan saham apa yang harus kita beli? Untuk menjawab pertanyaan itulah buku ini hadir. Selamat berinvestasi! Buku persembahkan penerbit MediaKita #MediaKita

Ilmu Saham: Pengenalan Analisis Teknikal Elex Media Komputindo

Buku ini ditulis untuk para trader/investor pemula yang ingin belajar mengenai saham. Berisi tentang apa itu saham, perbedaan trader dengan investor beserta tip-tip memilih saham yang baik berdasarkan analisis, baik analisis teknikal maupun fundamental. *Smart Trader Rich Investor (Cover Baru)* Elex Media Komputindo

Banyak orang menyebut istilah “bermain saham”, padahal sama seperti bisnis lainnya, istilah yang tepat adalah “berbisnis saham”. Layaknya sebuah bisnis, Anda harus bertindak tepat dalam setiap langkah. Pasar saham adalah instrumen bisnis trading jangka pendek dan investasi jangka panjang yang memberikan potensi keuntungan luar biasa. Sayangnya, banyak orang belum menikmatinya karena takut dan belum mengerti bagaimana memulainya. Pakar saham Ellen May, yang sukses dengan buku best seller *Smart Traders Not Gamblers*, menjelaskan setiap langkah yang harus dipilih para pemula yang ingin berbisnis saham. Buku ini memaparkan secara mendetail: • cara memulai trading ataupun berinvestasi saham, • cara memilih strategi dari trading jangka pendek atau investasi jangka panjang, • modal yang dibutuhkan dan bagaimana jika hanya punya modal minim, • kemungkinan memenuhi kebutuhan hidup hanya dengan berbisnis saham, • cara meminimalkan risiko dan memaksimalkan keuntungan, • dan berbagai hal penting lain yang diperlukan seorang pemula untuk mulai melangkah berbisnis saham. Jika Anda ingin memulai berkecimpung dalam dunia saham, buku ini adalah panduan yang tepat untuk menuntun Anda menjadi trader dan investor yang sukses.

Yuk Belajar Saham untuk Pemula: Pilih Jadi Investor atau Trader? Elex Media Komputindo

Selain mengandalkan capital gain, seorang investor saham juga bisa meraih untung besar dari dividen. Walau mungkin terlihat tak seberapa, namun dividen saham punya potensi yang besar. Apalagi jika dividend investing diterapkan dengan baik dan efektif.

Cuan besar bisa saja menanti investor, tanpa ia harus repot-repot melepas sahamnya. Buku ini adalah buku panduan lengkap untuk belajar dividend investing. Bagi Anda yang ingin memulai belajar investasi saham dan membangun passive income dari dividen, buku ini adalah panduan yang lengkap dan tepat. Inilah berbagai hal menarik yang dibahas di dalamnya: ● Daya tarik dan potensi dahsyat dari investasi saham dividen bagus. ● Cara dan panduan lengkap menemukan saham-saham dividen terbaik. ● Cara, tip, dan strategi mempelajari fundamental saham. ● Cara mempelajari kinerja dan laporan keuangan perusahaan untuk menemukan saham yang bagus. ● Aplikasi dan tools terbaik untuk membantu investor berinvestasi saham. ● Cara mudah menghitung valuasi saham untuk pemula. ● Cara, tip, dan strategi menyusun portofolio saham. ● Tip mendapatkan untung dari dividen dan capital gain. Mulailah berinvestasi saham dan gapai tujuan keuangan Anda. Happy investing!

Value Investing Mikael Abubakar
Sebenarnya saham merupakan suatu hal yang sering kita jumpai dalam kehidupan sehari-hari, hanya saja masyarakat belum banyak tahu atau menyadari keberadaan salah satu instrumen investasi yang satu ini. Banyak orang yang beranggapan bahwa saham itu judi, saham itu haram, dan lain sebagainya. Kurangnya wawasan mengenai saham inilah yang akhirnya membuat banyak orang menjadi skeptis bahkan takut untuk berinvestasi saham. #YukBelajarSaham untuk Pemula adalah buku yang memberikan wawasan dan ajakan yang bersifat praktikal untuk seluruh masyarakat Indonesia, baik yang belum maupun yang sudah tertarik untuk berinvestasi saham, yang belum

memiliki banyak wawasan dan tidak tahu dari mana harus memulainya. Anda akan mempelajari kenapa harus berinvestasi saham, bagaimana menjadi pemilik sebuah perusahaan daripada hanya menjadi konsumen produknya, mengetahui bagaimana prosedur mengikuti Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS), mengetahui bagaimana aksi korporasi bisa memengaruhi harga saham, pilihan untuk menjadi investor atau trader, dan juga memahami apa yang dinamakan saham "supermarket". Baca, pahami, dan investasi saham segera!

Belajar Investasi Saham: Low Risk For Maximum Profit In Indonesia Stock Exchange Kepustakaan Populer Gramedia

Meningkatkan jumlah kelas menengah Indonesia telah meningkatkan pendapatan mereka. Kondisi ini tentu membutuhkan wahana untuk menginvestasikan pendapatan tersebut. Sayangnya pengetahuan mengenai investasi tersebut belum memadai. Di sisi lain, gonjang-ganjing yang sering melanda dunia bursa menimbulkan keraguan untuk memercayakan uangnya di kembangkan di pasar keuangan. Untuk memercayakan permasalahan tersebut, buku ini sengaja dihadirkan. Tujuannya memberikan pemahaman kepada pembaca tentang dunia investasi di bursa efek, agar uang yang anda miliki bisa bekerja lebih produktif. Buku ini terbit pertama kali tahun 2004, dan yang ada di tangan anda ini adalah edisi revisi. Format buku berupa tanya jawab. Karena memang merupakan buku pertama dari trilogi buku seri investasi. Buku kedua: Cara sehat investasi di pasar modal, Pengantar menjadi investor profesional investing. Buku ini akan memandu anda berinvestasi di pasar keuangan mulai dari nol, misalnya

memahami apa itu saham? Bagaimana memilih saham yang bagus? Bagaimana melakukan dan memonitor transaksi menggunakan kartu akses? Anda juga akan mendapatkan tip-tip investasi. Oleh karena itu, jangan anda lewatkan buku ini sebagai investasi intelektual dan koleksi perpustakaan anda. Buku ini juga amat bermakna sebagai hadiah untuk orang-orang yang anda cintai

Cara Cepat Investasi Saham Pemula (Revisi) Elex Media Komputindo

""Investasi saham menggiurkan? Mahal? Hanya untuk orang kaya? Anda takut rugi? Plin -Plan pilih pilihan yang mana? Apa bisa hopping saham modal sejuta? Anda sudah memegang buku yang tepat. Dibuku ini, kami akan menjabarkan investasi saham dari NOL. Mulai dari pengertian tentang saham, apa yang dimaksud dengan bursa, bagaimana cara memilih saham. Langkah-langkah untuk menjadi investor, cara mengendalikan diri agar tidak kemaruk, bahkan sampai menghitung yang lazim digunakan dalam investasi saham yang dilengkapi dengan daftar emiten yang harga sahamnya dibawah Rp.1.000,- Kenapa dari nol? Supaya anda ngak gampang dikibulin. Saham itu investasi, duitnya beneran. Bukan duwit monopoli. Temukan shopping saham Modal Sejuta dibuku ini! Jamin nggak akan nyesel!""

Investing for Living Elex Media Komputindo

#YukBelajarSaham untuk Pemula adalah buku yang memberikan wawasan dan ajakan yang bersifat praktikal untuk seluruh masyarakat Indonesia, baik yang belum maupun yang sudah tertarik untuk berinvstasi saham, yang belum memiliki banyak wawasan dan tidak tahu mana harus memulainya. Anda akan mempelajari kenapa harus berinvestasi saham, bagaimana menjadi

pemilik sebuah perusahaan daripada hanya menjadi konsumen produknya, mengetahui bagaimana prosedur mengikuti Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS), mengetahui bagaimana

aksi korporasi bisa memengaruhi harga saham, pilihan untuk menjadi investor atau trader, dan juga memahami apa yang dinamakan saham “suovermarket”.